# El derbi gijonés, muy igualado, acaba en tablas

El Grupo, que empezó mejor, supo reaccionar en la segunda parte cuando el Royal Premium se había puesto por delante en el marcador

28-28

Grupo Royal Premium

GRUPO COVADONGA: Joaquín Colomo, David Pérez (3), Marcos Méndez (6), Diego Fernández Valdés (7), Álvaro Paíno (2), Jorge Le-ma (5), Kevin Saltos (2) –siete inicial – Adrián Frade (1), Jorge López, José Lastra, Alejandro Montoto, Miguel Pujades, Pablo González (2) y Jorge García.

ROYAL PREMIUM: José Cardín, Christian Murias (3), Yailan Hechavarria (2), Lucas Iriarte (9), Diego Cruz (1), Hugo Fernández (5), Javi Palacio (2) - siete inicial - Miguel Fueyo, Dani Casavieja (4), Pablo Caro, Sergio Fernández (2), Pablo Soriano, Lucas Sesma y Marco Suárez.

MARCADOR CADA 5 MINUTOS: 2-1, 6-4, 7-6. 8-10, 8-12, 12-14 (descanso), 16-15, 19-17, 21-22, 23-24, 26-26 y 28-28.

ÁRBITROS: Jonathan Hinojosa y Gabriel Folgoso, Excluyeron por 2 minutos al grupista Jorge Lema y a Diego Cruz y Javier Álvarez (dos veces).



La defensa grupista frena un ata que del Royal Premium.

Grupo Covadonga y Royal Premium se repartieron los puntos en el derbi gijonés de la Primera masculina tras un encuentro igualado y con múltiples alternativas en el marcador. Los dos equipos llegaban al partido en una mala racha de resultados que buscaban romper. Los primeros minutos fueron grupistas, pero sin que consiguieran distanciarse en el marcador. La igualada llegó mediada esa primera parte y hasta el descanso el Royal Premium estuvo por delante gracias a una buena defensa. En ataque y dirección de equipo destacó Lucas Iriarte, que acabó siendo el mejor del equipo visitante.

La ventaja de dos goles, 12-14 con la que el Royal Premium llegó al descanso se esfumó en los primeros minutos de la reanudación. va que el Grupo logró un parcial de 4-0. Esos 30 minutos fueron de alternativas y empates aunque esta vez era el equipo de Gonzalo Aguirre el que se adelantaba y el de Víctor Álvarez el que estaba obligado a igualar. Diego Fernández Valdés ponía el empate a 28 a falta de minuto y medio para el final, tiempo en el que ninguno de los dos equipos fue capaz de marcar. ■

#### Voleibol

## Resurge ante el Boiro el CID Jovellanos, con su segundo triunfo seguido

Los gijoneses, tras un primer cuarto holgado, sufrieron para sumar la victoria

CID Jovellanos

CID JOVELLANOS: Michael Carrera, Elvis Arias, Bruno Cosío, César Menéndez, Alejandro Isturiz, Santiago Zambrano y José Brais como líbero. También jugó Adrián Moracho.

BOIRO: Martín Casais, Andrés Cañete, Ignacio Segovia, Héctor Barro, Martín Dimitrov. Janluar Figueroa y Aarón Vidal como líbero También jugaron Arón Pena, Germán Álvarez, Alán Dávila, Anier Mariño y Óscar No-

PARCIALES: 25-18, 26-24, 25-27 y 25-22. ÁRBITRA: María del Mar Vidal.

El CID Jovellanos sumó su segunda victoria consecutiva. Esta vez tras superar al Boiro en un encuentro muy duro e igualado en el due los gijoneses estuvieron más acertados en los momentos decisivos de cada set. El primero fue el más claro de todo el encuentro y en él el CID Jovellanos supo aprovecharse de las debilidades del rival. Sin embargo, el resto del partido estuvo lleno de emoción v cada set pudo decantarse hacia cualquiera de los dos bandos. Los gijoneses se acabaron llevando también el segundo por un apretado 26-24, pero los gallegos acortaron distancia al imponerse en el tercero después de una enconada lucha, 25-27. El



Una recepción del Jovellanos.

cuarto no desmereció a los anteriores, pero en esta ocasión los jovellanistas se hacían con el parcial y con los tres puntos en juego. El CID Jovellanos no volverá a jugar hasta el 19 de enero, cuando lo hará otra vez en cancha propia recibiendo a los madrileños de Collado Villalba.■

#### Carreras por montaña

### Se abre la preinscripción para la Travesera y la Traveserina

Este mediodía es el momento fijado por los organizadores, el Grupo Montaña Ensidesa Gijón y la Federación Asturiana de Montaña, para iniciar el periodo de preinscripción para la Travesera y la Traveserina. Dicho periodo finaliza el 4 de enero y el día 16 se realizará el sorteo para asignar los dorsales. La Traveserina, de Sotres a Arenas de Cabrales con 46 kilómetros de recorrido y 7.000 metros de desnivel acumulado, será el 7 de junio. El 14 tendrá lugar la Travesera, con salida en Covadonga y meta en Arenas, 75 kilómetros y 13.000 metros de desnivel acumulado.



El equipo del Club de Mar de Castropol, tras ganar en El Grove.

#### El Club de Mar de Castropol se impone en el Memorial «Lagar»

El Club de Mar de Castropol, al igual que el año pasado, ganó la X Regata de Traiñas-Memorial Miguel Fernández Lores, «Lagar», una prueba que tiene lugar en la localidad pontevedresa de El Grove y que supone el primer test de la pretemporada de 2025. La trainera «Ría del Eo», con el grovense Toni Montenegro como nuevo técnico, marcó los mejores tiempos y aventajó en la línea de meta en doce segundos a la SD Samertolameu. La tripulación femenina se clasificó en octava posición. Un buen cierre para el año del 75º aniversario.

#### Fútbol sala

#### Emoción hasta el final en el derbi La Isla-Racing de Mieres (3-3)

La Isla y Racing de Mieres ofrecieron un intenso y emocionante derbi en Segunda División B de fútbol sala. Los de Pola de Siero se adelantaron por dos veces, pero los de Mieres llegaron a colocarse por delante con el 2-3. Entonces, La Isla arriesgó, jugando con portero-jugador, y fruto de esa táctica llegó el empate. Los locales llegaron a marcar el cuarto, pero los árbitros decidieron que era fuera de tiempo. En Segunda femenina, el Rodiles venció por 3-5 al Mioño y el Gijón FF cayó en casa ante el Muslera (0-9).

#### Balonmano / Campeonato de Europa femenino

#### Décima corona europea para Noruega tras superar a Dinamarca

La selección femenina de balonmano de Noruega logró ayer su décimo título de campeona de Europa, y tercero consecutivo, tras batir en la final a la Dinamarca por 23-31 en un partido que el equipo de la islandesa Thorir Hergeirsson, que no seguirá en el cargo, decidió por derribo en la segunda mitad. Henny Ella Reistad, jugadora del Esbjerg danés y autora de 8 goles, y Emilie Margrethe Hovden, que firmó 6 dianas, fueron las armas ofensiva del equipo noruego en un partido que sólo estuvo equilibrado en la primera mitad.